



GOBIERNO NACIONAL DE LA
REPUBLICA DEL ECUADOR



Sucre entre Olmedo y Ricaurte
PBX 2631651 630393
www.gobernacionmanabi.gob.ec

BOLETÍN-150-ACHZ-GM

Portoviejo, Abril 24 del 2014

CABALLERÍA MILITAR CELEBRÓ SU DÍA CLÁSICO

Militares celebraron un aniversario más del Arma de la Caballería Blindada, con una ceremonia castrense donde asistieron autoridades civiles y militares para conmemorar un año más del arma; Héctor Bravo, Comisario Nacional de Policía del Cantón Portoviejo asistió en representación de la Gobernadora Susana Dueñas.

La Caballería surge desde la Época Medieval. En el Ejército Ecuatoriano toma renombre con las batallas de Tarqui y Pichincha en 1820. En 1941 en la gesta heroica de Panupali. En 1970 la Caballería se vuelve blindada con los tanques que llegaron al Ecuador, expuso Mauricio Bastidas, Comandante del Grupo de Caballería del Ejército en Manabí.

achz

Departamento de Comunicación
Com.manabi@ministeriodelinterior.gob.ec



@gobermanabi